



Banco Central informó que Chile creció al 2,5 por ciento en el mes de abril

Description

La economía chilena creció 2,5 por ciento en abril en comparación con igual mes del año anterior, impulsada por el alza de todos sus componentes, principalmente de la minería, informó el Banco Central.

La expansión del Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec) está por encima de lo esperado por el mercado.

De acuerdo con las estadísticas publicadas este lunes, la producción de bienes aumentó 4,6 puntos porcentuales y ahí tuvo un rol destacado la minería, por una mayor extracción de cobre, y en menor medida por la construcción, la pesca y la industria.

La actividad comercial creció 3,9 por ciento impulsada en primer lugar por el comercio minorista donde hubo mayores ventas en supermercados, almacenes de comestibles y plataformas online, mientras que en el mayorista crecieron las de maquinaria y equipo.

En cuanto a los servicios, aumentaron 1,2 por ciento en términos anuales, resultado que se explicó por el desempeño de los servicios personales, en particular de salud y en menor medida por los de transporte, restaurantes y hoteles.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025